Jahreshauptversammlung der Brüggener Senioren-Union

Zur JHV am 29.11.2023 hatte Vorsitzender Karl-Heinz-Stoffers ins Bauernhof-Café Ingenrieth eingeladen.

Der Vorsitzende führte wie gewohnt souverän durch das Programm-

Nach Berichten unseres Bürgermeisters Frank Gellen sowie des SU-Kreisvorsitzenden Reinhard Maly und des CDU-Vorsitzenden Günter Wynen berichtete CDU-

Kreistagsmitglied über das Geschehen im Kreis, aber auch in der Euregio und im Naturpark Schwalm-Nette. Es folgten Jahres- und Kassenbericht.





Beim anschließenden Kaffee fand ein reger Austausch statt, bevor es zu den Wahlen kam.

Der bisherige Vorstand wurde einstimmig wiedergewählt:



Berthold Bauer Geschäftsführer Klaus-Dieter Albrecht Beisitzer Anni Terporten Beisitzerin Karl-Heinz Stoffers Vorsitzender

Zum Ende der Veranstaltung ließ K.-D. Albrecht über geplante Touren abstimmen. Die Mehrheit entschied sich für eine Fahrt ins Neanderthal Museum.

Ausklang fand der harmonische Nachmittag mit Liedern zur Adventszeit.